

Título del Sermón: "Experiencias en la cima de la montaña"

Escritura: Lucas 9:28-33

MONTAÑA DE PAPEL MACHA:

La clase usará periódicos para crear una montaña de papel maché. (Necesitarán suficientes toallas húmedas para limpiar.) Hagan banderines con pedazos de papel y palillos de dientes para ponerlos en la montaña, señalando así el nacimiento, el primer diente, el primer día de clase, la salvación. Indique que estas experiencias son el punto de partida, no un lugar para quedarse. Sugiera a los niños el pensar en las experiencias de la montaña durante la semana para que traigan más la domingo siguiente. Las montañas estarán lo suficientemente duras para pintarse, si desean.

ARTE EN LA MONTAÑA:

Dele a cada niño un triángulo de papel de construcción para representar la montaña, un sol grande amarillo y 4 palillos de dientes. La montaña y el sol pueden ser pegados a un cartón. Pegue además los cuatro palillos de dientes y haganle caritas para representar a los 3 discípulos (Pedro, Santiago y Juan) y Jesús. Una huella dactilar hará una buena carita para cada persona. Se le puede poner brillito alrededor de la figura que representa a Jesús o tal vez sobre un pedazo de tela blanca puesta sobre el palillo de dientes que representa a Jesús. Los niños le dibujarán las piernas y brazos a sus figuras. Dele el versículo impreso para que lo peguen en la parte de abajo de su obra de arte.

PINTANDO UNA MONTAÑA:

Los niños dibujarán una montaña en un pedazo de papel duro y la colorearán usando marcadores. La maestra proveerá pedacitos de papel con las experiencias de la montaña las cuales los niños escogerán y los pegarán a la montaña. Discutan algunas de las experiencias que Dios puede tener planificadas para nosotros si le entregamos nuestra vida. (Dios sabe los planes que tiene para nosotros, Jeremías 29:11).

ENMARCANDO UNA MONTAÑA:

Busque imágenes bonitas de montañas en calendarios o revistas viejas y deje que los niños escojan una de ellas para enmarcar. Recorten tiras de papel de construcción para que los niños las peguen haciendo un marco alrededor de la montaña. Deje que los niños decoren el borde y escriban un título similar a "En la cima de la montaña con Jesús".

ORACIÓN EN LA MONTAÑA:

Pegue un dibujo grande de una montaña en la pared y permita que los niños se sienten en la base de la montaña a escuchar la lección de hoy. Al final, pídales a los niños que digan oraciones sencillas dándole gracias a Jesús por todo lo que ha hecho por todos. Cuando todos hayan dado gracias, levántense y támbense de las manos y, estando cerca de la montaña canten "Cada día con Cristo".

CONSTRUYENDO EL TABERNÁCULO:

Provea un papel de construcción, paletas o maderitas de manualidades y pega a los niños más pequeños. Dígale a los niños que los discípulos deseaban hacer 3 tabernáculos en la montaña: uno para Moisés, otro para Elías y el tercero para Jesús. Deje que los niños peguen las maderitas en el papel de construcción formando un tabernáculo.

CANCIONES:

Cada día con Cristo

CANCIÓN: "Cada día con Cristo" por Wendell P. Loveless

Lírica y música (pdf)

Acompañamiento (MP3)